

# Rhein-Hunsrück



Diese Tour lassen wir in Lorsch beginnen. Von hier aus führt die Route erstmal nach Gernsheim. Mit der Fähre geht es über den Rhein.

Auf mehr oder minder flachen Strassen fahren wir in Richtung Rhein. Ab Bingen fahren wir ein paar Kilometer am Rhein entlang und bewundern den regen Schiffsverkehr. Wir wollen bis nach Bacharach.

In Bacherach verlassen wir die Strasse entlang des Rheins und begeben uns in Richtung Hunsrück. Wir fahren über kurvige, gut asphaltierte Strecken auf die Höhen des Hunsrücks.

Eine schöne Strecke führt uns durch die Weinberge. Von hier aus hat man einen schönen Blick auf Oberwesel und den unter uns liegenden Rhein.

Wir erreichen nach ca. drei Stunden Fahrt von Lorsch aus den Höhepunkt der heutigen Reise --> den "Loreleyblick".

Auch von hier aus hat man eine sehr schöne Aussicht auf eine der schönsten Landschaften Deutschlands.

Nach einer Tasse Kaffee geht es wieder über die Höhen des Hunsrücks und durch die idyllischen kleinen Hunsrückdörfer zurück zu unserem Ausgangspunkt bei Lorsch.

Die Gesamtlänge der Strecke: 327 km.

Die Route kann als gdp-Datei und gpx-Datei heruntergeladen werden: [GPS-Route Rhein Hunsrück](#)

20.08.2011